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Kein Spielzeug. Nicht für Kinder unter 14 Jahren geeignet.

Bewahren Sie das Produkt außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern auf.

Beachten Sie unbedingt die folgenden Hinweise, da diese Ihr Produkt zerstören können und die 
Gewährleistung ausschließen. Nichtbeachtung dieser Hinweise können zu Sach- und Personen-
schäden und schweren Verletzungen führen! 

• Lassen Sie das Produkt niemals unbeaufsichtigt, solange es eingeschaltet, in Betrieb oder mit einer 
Stromquelle verbunden ist. Im Falle eines Defekts könnte dies Feuer am Produkt oder seiner Umge-
bung verursachen.

• Wickeln Sie Ihr Produkt niemals mit Plastikfolie, Metallfolie oder Ähnlichem ein, sondern sorgen Sie 
im Gegenteil für Frischluft.

• Vermeiden Sie falschen Anschluss oder Verpolung des Produkts.

• Alle Kabel und Verbindungen müssen gut isoliert sein. Kurzschlüsse können unter Umständen das 
Produkt zerstören.

• Dieses Produkt oder andere elektronische Komponenten dürfen niemals mit Wasser, Öl, Treibstoffen 
oder anderen elektrisch leitenden Flüssigkeiten in Berührung kommen, da diese Mineralien ent-
halten können, die elektronische Schaltkreise korrodieren lassen. Bei Kontakt mit diesen Stoffen 
müssen Sie sofort den Betrieb einstellen und das Produkt sorgfältig trocknen.

• Die Originalstecker und Originalkabel dürfen niemals verändert oder abgeschnitten werden.

• Öffnen Sie niemals das Produkt und löten Sie keinesfalls auf der Platine oder anderen Komponen-
ten

• Entnehmen Sie immer den Akku aus Ihrem Produkt bzw. trennen Sie das Produkt von der Stromquel-
le, wenn das Produkt nicht verwendet wird.

• Während des Betriebs muss sich das Produkt auf einer nicht brennbaren, hitzebeständigen Unter-
lage befinden. Desweiteren dürfen sich keine brennbaren oder leicht entzündlichen Gegenstände in 
der Nähe des Produkts befinden.

• Vermeiden Sie Kurzschluss, Überladung und Verpolung des Akkus oder einzelner Zellen. Dies kann 
zu Brandentwicklung oder Explosion führen.

• Unter keinen Umständen darf ein NiMH/LiPo-Akku tiefentladen werden.

• Verbrauchte Batterien nicht in den Hausmüll geben, sondern nur bei den bestehenden Sammelstel-
len oder einem Sondermüllplatz abgeben.

          WARNHINWEISE

Das Symbol einer durchgestrichenen Abfalltonne auf Rädern bedeutet, dass das Produkt in 
der Europäischen Union einer getrennten Müllsammlung zugeführt werden muss. Diese Pro-
dukte dürfen nicht über den unsortierten Hausmüll entsorgt werden.

No toy. Not suitable for children under 14 years.

Keep the product out of the reach of children.

Pay close attention to the following points, as they can destroy the product and void your warran-
ty. Non-observance of these points can lead to property damage, personal and severe injuries!

• Never leave the product unsupervised while it is switched on, in use or connected with a power 
source. If a defect occurs, it could set fire to the product or the surroundings.

• Never wrap your product in plastic film, metal foil or similar. In fact, make sure it gets enough fresh 
air.

• Avoid incorrect connections or connections with reversed polarity of the product.

• All wires and connections have to be well insulated. Short-circuits can possibly destroy the pro-
duct.

• Never allow this product or other electronic components to come in contact with water, oil or fuels 
or other electroconductive liquids, as these could contain minerals, which are harmful for electronic 
circuits. If this happens, stop the use of your product immediately and let it dry carefully.

• Never cut off or modify the original plugs and original wires.

• Never open the product and never solder on the PCB or other components.

• Always remove the battery from your product or disconnect the product from the power source, if 
the product is not in use.

• During usage, the product has to be kept on a non-flammable, heat-resistant mat. Furthermore no 
flammable or highly inflammable objects may be close to the product.

• Avoid short circuits, overcharging and reverse polarity of the battery or single cells. This can lead to 
fire or explosion.

• Under no circumstances a NiMH/LiPo-battery shall be deep discharged.

• Do not throw away used batteries in the household garbage, but only give them to the collection 
stations or dispose of them ar a special garbage depot.

          WARNING NOTES

The crossed-out wheeled bin means that within the European Union the product must be 
taken to seperate collection at the product end-of-life. Do not dispose of these products as 
unsorted municipal waste.
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